

Telefónica celebra en su sede de Madrid la VII Jornada de Habeas Data e Inteligencia Artificial

- El evento ha girado en torno a la privacidad y la IA en los nuevos ámbitos regulatorio, administrativo y penal.

Madrid, 12 de febrero de 2026. Telefónica ha acogido hoy en su sede la celebración de la VII Jornada de Habeas Data e Inteligencia Artificial, en la que han participado representantes de los organizadores del encuentro, la APEP·IA (Asociación Profesional Española de Privacidad e Inteligencia Artificial) e ISKIPA Protección de Datos, junto con expertos europeos en la materia y portavoces de Telefónica, para quien el compromiso con la privacidad es particularmente relevante. La compañía lidera los índices Ranking Digital Rights y Digital Inclusion Benchmark en sus respectivas categorías de Privacidad.

La apertura de la jornada ha corrido a cargo de Miguel Recio, presidente de la APEP·IA; de Lorenzo Cotino Hueso, presidente de la AEPD; y de Pablo de Carvajal, secretario general y del consejo de Telefónica. Carvajal ha destacado la importancia del equilibrio entre el respeto a los derechos fundamentales y una visión que permita la innovación, la competitividad y el crecimiento económico.

Antonio Muñoz Marcos, director de la Oficina Digital Compliance y DPO, ha expuesto ante la audiencia la posición de Telefónica sobre la propuesta del Digital Omnibus de la Comisión Europea y su impacto en la Privacidad y la Inteligencia Artificial, así como los retos en el marco de las nuevas tecnologías y de la ciberseguridad.

La agenda de esta VII Jornada ha incluido dos mesas redondas. La primera de ellas se ha centrado en el Omnibus digital en materia de protección de datos, y ha abordado la simplificación legislativa como una oportunidad de crecimiento empresarial. La segunda ha girado en torno a los delitos informáticos y la IA, y ha abordado el uso irregular de la Inteligencia Artificial en la actividad criminal, así como del engaño o exfiltraciones de datos. Ambas han contado con destacados representantes del mundo de la Privacidad, como es el caso de Cecilia Álvarez Rigaudias, EMEA Privacy Policy director de META, o Eloy Velasco, magistrado de la Audiencia Nacional, entre otros.

La última intervención ha corrido a cargo de Sonia Pérez Romero, responsable de la Unidad de Inteligencia Artificial del EDPS y representante del Supervisor Europeo de Protección de Datos, quien ha abordado los principales desafíos regulatorios y ha compartido las lecciones aprendidas hasta la fecha en el ámbito de la IA.

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
prensatelefonica@telefonica.com
saladeprensa.telefonica.com

1

El acto de clausura del evento ha contado con diversas intervenciones institucionales, entre ellas las de Alberto Gago, director general de la Agencia Española de Supervisión de la Inteligencia Artificial (AESIA), y Manuel Crespo, Chief Compliance Officer y Global Data Protection Officer de Telefónica.

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
prensatelefonica@telefonica.com
saladeprensa.telefonica.com